

Pressemitteilung vom 21.11.2023



MÜLLSAMMELAKTION VOM SCHWÄBISCHEN ALBVEREIN IN ABTSGMÜND

Der Schwäbische Albverein – Ortsgruppe Abtsgmünd hatte auf Initiative von Albvereins-Vize und Müllpate Klaus Fischer vor Kurzem zu einer „Herbst-Putzete“ mit Start am Wanderheim in Abtsgmünd aufgerufen. Unterstützt wurde er hierbei von der Kampagne „Saubere Ostalb“, die auch alle Abtsgmünder Müllpaten zu dieser Aktion eingeladen hatte sowie alle freiwilligen Helfer mit Arbeitsmaterialien versorgte.

Unter dem Motto „**Umwelt verpflichtet alle**“, trafen sich circa 30 junge sowie ältere Müllsammler und machten sich in Gruppen auf, die umgebende Natur von umweltschädlichen und illegal entsorgtem Müll zu reinigen. Denn dass dieser gefährlich für Natur und Tiere – letztendlich für uns Menschen ist, darin sind sich alle einig!

Den „Erfolg“ der Aktion sieht man deutlich an der Menge der Abfallsäcke der Sauberen Ostalb.

Wenn Sie sich auch für unsere Umwelt und eine saubere Lebensumgebung einsetzen wollen, können Sie sich als Müllpate bei der Kampagne „Saubere Ostalb“, 07174 – 2711 463 oder www.saubere-ostalb.de anmelden.